

Ich habe Joomla! in meiner Sprache installiert, aber das Back-end ist immer noch in Englisch.

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, 11. Oktober 2006 um 17:18 Uhr - Aktualisiert Montag, 05. Mai 2008 um 01:05 Uhr

Viele verschiedene Sprachen stehen für das Back-end zur Verfügung, jedoch ist die gewünschte Sprache nicht immer standardmäßig installiert. Wenn Sie das Back-end in Ihrer Sprache haben möchten, holen Sie sich Ihr Sprachpaket und installieren Sie es über das Menü "Erweiterungen". Danach wählen Sie im Menü Erweiterungen den Sprachmanager und definieren Sie Ihre Sprache als Standard. Das Back-end wird dann ab sofort übersetzt sein.

Benutzer, die Zugangsrechte für das Back-end haben, können in ihren Benutzereinstellungen auch eine andere Sprache festlegen.

Das gilt natürlich auch für die Sprache des Frontends.

Eine gute Adresse um herauszufinden, wo es Ihre Sprachen und lokalisierte Versionen von Joomla! gibt, ist die [Hilfeseite](#) .